

札幌西・手稲健康友の会ニュース

# て い ね や ま

昨年八月に地鎮祭、十  
月に棟上げ式を経てつい  
に新「にしく歯科診療所」  
が完成しました。多くの  
皆様から協同基金、ご寄  
付のご協力を頂き大変あ  
りがとうございました。

施設テーマは「歯科と  
和の融合」です。現代的  
なデザインの歯科が多い  
中、木や漆喰を用いて、  
和モダンな中にも安心感  
のある建物にしました。

自動ドアですので車いすの方の出入りも楽です。吹き抜けや大きめの窓で解放感を演出、仕切りによりプライベートにも配慮しました。診療台は2台増やして9台とし、これまで以上に多くの患者さんを診ることができます。歯科用CTを導入して診断能力が向上し、各室に大きなテレビモニターも設置しましたので、わかりやすい説明が出来ます。感染対策も新たな器材を導入し向上させてい

馬車場は一台ありますので、お車の方も安心しておいでください。  
他の歯科との違いの一つとして、入れ歯や冠を作成する専門家である歯科技工士が当院には居ますので皆様と直接コミュニケーションをとり、その場でご要望に応え適切に対処する事ができます。今後も皆様のご期待に応えられますよう、職員一丸となつて頑張つて行きますので、新しい診療所を宜しくお願ひいたします。

勤医協  
にしく歯科診療所

2020年  
3月2日(月) 開院



## 内覧会開催

2月15日(土)10時~15時

皆様に安心してご来院いただけるよう  
地域の皆様に公開いたします。

お誘いあってお気軽にご見学ください。

## シリーズ 身近な健康

# 信じてはいけない糖尿病の話と、 信じてほしい糖尿病の話（その1）

これは本当の話です。数年前糖尿病学会で、この名前は誤解されるからやめようという話になりました。しかし、広く病名が世間に浸透しているという事で、お蔵入りになりました。高血糖病にしたら?なんて言われていたのです。つまり、尿に糖が出るからではなく、血液中の糖分が多いためにいろいろな問題が出てくるのが、病気の原因であるからです。診断するためには、血液中の糖分やHbA<sub>1c</sub>を測定しますが、尿糖で診断はしません。血液中の糖分が高いために、尿に糖分が出てくるだけなのですから。尿に糖が出ないから大丈夫なんだと思いますよ。

## 糖尿病治療！？

A black and white portrait of a woman with short dark hair, smiling. She is wearing a light-colored top. The background is slightly blurred.

果が出ないので。ですから、根掘り葉掘り生活の詳細を聞かれ、言いたくない食事の内容や、間食の量、外食はどこで何を何時に食べたか具体的な生活や活動などを暴露させられることになるのです。本当に、恐縮ではありますが、因果な病気だと思ってくださいれば幸いです。私たち医療者は日頃から皆さんと裸の付き合いが出来るようになります。信頼される人間になるべく精進いたします。

# 特定健診

年に1度の健診が  
あなたの健康を  
ささえます。

検診で病気の早期発見につなげ  
ましょう。友の会では健診を受け  
やすいように、会員のみなさん  
に補助をしています。

健診予約：ひだまりクリニック  
電話：671-5115

# 胃がん検診で 胃カメラ検査が 受けられます

対象者：札幌市在住で  
50歳以上 偶数年齢  
料 金： 3,500円  
※友の会員は補助があります  
健診予約：西区病院  
電話：663-5711

